



出水高校だより

IZUMI Senior High School Kagoshima.Pref.JAPAN

令和6年度 第7号 令和6年8月1日発行



Web



Instagram

新生徒会長に聞いてみました!

先日行われた生徒会長選挙の結果、2-1の築出蒼真さん(出水中出身)が次期生徒会長に選出されました。ということで、生徒会長としての抱負や決意を聞いてみました。

—おめでとうございます。今の気持ちを聞かせてください。

率直に、うれしいです。生徒会長になるためにいろいろ頑張りました。その努力が報われてうれしいです。

—出水高校の現状をどのように捉えていますか?

文武両道を掲げているだけあって、バランスがちょうどいい。とても過ごしやすい学校だと思います。生徒数の減少は気になりますが、お互いの顔がよく見えるなどのよさを生かして、もっともっと盛り上げていきたいと思っています。

—なぜ生徒会長に立候補しようと思ったのですか?

出水高校を受験する時は、出水高校って勉強ばかり、みたいな堅いイメージをもっていました。でも約2年過ごしてきて、勉強ばかりじゃないし、ホントに楽しい。そういう出水高校のよさを、生徒会長になって広めたいと思ったからです。

—生徒会長としてどのようなことに取り組みたいですか?

出水高校の楽しさを知ってもらうには、私たち出高生が楽しんでいなければいけない。そのためにも、出高生が楽しめるようなイベントなどを企画したいと思っています! いくつかアイデアはあるので、皆さん楽しみにしててくださいね。そして、その様子やみんなの笑顔を SNS などを使って発信したいと思っています。

—最後に「出水高校だより」の読者や中学生の皆さんにメッセージをお願いします。

皆さんの期待に応えることができるよう精一杯頑張ります。温かく見守ってください。よろしくお願いします!



出水高校 生徒会 Instagram はじめました!

出水高校生はもちろん、中学生や他校の皆さんにも楽しんでもらえるように頑張ります。左のQRコードからフォローしてくださいね。よろしくお願いします!



@IZUMI_HIGH_SEITOKAI

地頭所教育長が来校されました。

7月10日、県教育委員会の地頭所教育長が出水高校を訪問されました。橋野校長が学校の概況について説明した後、授業等を見学されました。「生徒の皆さん、目標に向かって、勉強に運動に精一杯頑張ってください。」とのメッセージもいただきました。



中学生一日体験入学

7月31日、中学生一日体験入学が行われました。全体会の後、体験授業や部活動体験、学食体験などが行われました。

企画・運営に携わった生徒会執行部を中心とする生徒の皆さん、おつかれさまでした。中学生の皆さん、保護者の皆様、出水高校はいかがだったでしょうか。暑期中、御来校いただき本当にありがとうございました!



参加者の声…アンケート結果から…

【生徒】

- ・先輩たちがとても優しくして下さり、過ごしやすかったです。
- ・入りたいと思えるくらい楽しかった。劇や、教室に行っからの質問コーナーも楽しかった。
- ・明るくて面白かった。皆すごく楽しそうな感じで、自分も楽しんで過ごすことができた。
- ・体験授業が面白くて楽しくて日本史が好きになった。

【保護者】

- ・生徒さんがキラキラしていて楽しそうだった。
- ・何校か体験入学を周りましたが、一番生徒の生の声が聞けて良かったです!
- ・生徒が主体になっているのを強く感じました。生徒数が減っても、メリットも増えた印象を受けました。

7月19日新生徒会役員認証式 よろしくお祈りします!

